



AUTORIDADES HACEN OPERATIVOS

# Llegan narcobloqueos y quemas a NL

POR ARACELY GARZA

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

MONTERREY.— Una serie de operativos en la zona rural de Nuevo León por parte de elementos de Fuerza Civil, que dejaron un saldo de tres sospechosos abatidos y 11 detenidos, desataron una serie de narcobloqueos, al sur del estado.

El secretario de Seguridad, Gerardo Palacios Pámanes, ofreció anoche una rueda de prensa en donde detalló los sucesos, registrados durante el segundo día consecutivo de una jornada violenta.

Precisó que ante el hallazgo, el martes, de 12 cuerpos mutilados encontrados en distintos puntos de la zona metropolitana se acordaron una serie de operativos para dar con los responsables.



Foto: Especial

Los criminales atravesaron vehículos en vías de comunicación y les prendieron fuego.

"En este sentido, Fuerza Civil y otras autoridades del grupo de coordinación realizaron operativos con los siguientes resultados: primero en China hubo un enfrentamiento

en donde Fuerza Civil rápidamente controló la situación y detuvo a tres masculinos adultos y aseguró una camioneta y un arma larga AK-47 con cargadores abastecidos", precisó.

## 4

### BLOQUEOS

Llevaron a cabo criminales en distintos puntos de Nuevo León, de acuerdo con autoridades.

## 11

### DETENIDOS

y tres pistoleros abatidos fue el saldo de los operativos por parte de elementos de Fuerza Civil.

Derivado de las acciones de las autoridades, los miembros de la delincuencia organizada respondieron con una serie de narcobloqueos en la Carretera Nacional, que une

este estado con Tamaulipas.

"El grupo del crimen organizado afectado llevó a cabo una serie de bloqueos sobre la Carretera Nacional", manifestó.

El primero de los bloqueos ocurrió en el km 162, a la altura de Hualahuisés; el segundo se registró en el kilómetro 170 en donde se vieron afectados ambos sentidos de la circulación. Un tercero fue en el kilómetro 173, también en ambos sentidos.

Por confirmar también se menciona un cuarto bloqueo en el kilómetro 27 en Linares y otro en el kilómetro 31 de la misma vía.

Palacios Pámanes expuso que además, en respuesta a los operativos de Fuerza Civil se registraron ataques a las comandancias de Iturbide y Linares.